

PEPPOL Exchange Service

in der Cloud

Migration der PEPPOL Exchange Cloud zu SAP Document and Reporting Compliance, Cloud Edition



Zum 1. Januar 2025 wird die Verwendung von E-Rechnungen zwischen Unternehmen (B2B) verpflichtend. Um dieses abzubilden hatte die SAP den PEPPOL Exchange Service in der Cloud auf Basis des Neo Environments eingeführt. Dieser Service wurde zum 1. April 2025 abgekündigt und damit ist eine Migration in die BTP und dem SAP Document and Reporting Compliance, Cloud Edition notwendig.

Bei der grundlegenden Einrichtung der BTP, Vorbereitung der SAP Document and Reporting Compliance, Cloud Edition sowie der Migration der Einzelnen PEPPOL Teilnehmer ihres Unternehmens, sind wir gerne ihr Partner an ihrer Seite.

Dies gilt ebenfalls für die Konfiguration und Einrichtung ihrer SAP ERP oder S/4HANA Systeme, sowie Cloud Connectoren.

